

Unsere TAO-Reise

Wir, das sind Winnie, Elli & Martin.

Winnie ist ein Shih Tzu und kam im November 23, mit 9 Monaten, aus dem Tierschutz zu uns. Es war schon länger klar, das irgendwann mal wieder ein Hund bei uns einzieht, deshalb habe ich mich schon früh auf die Suche nach einer Hundeschule gemacht. Bevor Winnie kam, hatten wir Bordercollies. Unsere letzte Hündin Holly, ist 2018 mit fast 15 Jahren verstorben. Wir waren demnach 5 Jahre ohne vierbeinige Fellnase.

Da Elli mit allen ihren Hunden immer in der Hundeschule war (in der alten Heimat im Hunsrück), war klar, dass auch mit Winnie eine Hundeschule Pflicht ist. Denn jeder Hund ist anders, reagiert anders, ist ein eigenes kleines Wesen mit ganz individuellen Eigenschaften. Das Training, ob Hundegrundschule, Teambuilding, AIO, Agi, usw. dient nicht nur der Auslastung des Hundes, sondern auch der Sozialisierung. Außerdem ist der soziale Aspekt auch im menschlichen Sinne sehr Willkommen.

Wie sucht man denn eine gute Hundeschule?

Wichtig ist uns, dass jeder nach seinem Wissenstand jederzeit einsteigen kann. Einge gute individuelle Beratung und Hilfestellung muss gegeben sein. Wir haben zunächst die Website von TAO gefunden und die Telefonnummer von Achim. Am gleichen Abend haben wir ein längeres Gespräch geführt und alle wichtigen Punkte hat Achim auch bestätigt. Sonntags darauf hatten wir eine Probestunde beim Training der Hundegrundschule. Das hat uns sehr gut gefallen. Vor allem wird Winnie ganz anders erzogen und trainiert als in unserer vorherigen Hundeschule. Wir lernen den Clicker gezieht einzusetzen, wie man welches Kommando damit trainiert, wie man richtig spielt und zu einem guten Team zusammenwächst.

Winnie und wir, also wir alle 3 haben in den letzten Monaten so viel dazu gelernt. Winnie konnte nichts und heute kann er schon Sitz, Platz, Bleib, Nein, Hier/Komm, Warte, Körbchen, Küsschen, Pfötchen, anderes Pfötchen, das Handtarget, schau her und wir arbeiten gerade am Fuß und Aus. Er läuft über verschiedene Untergründe, laute LKWs, Mofas und Co. sind kein Problem mehr und er ist sehr sozial mit seinen Artgenossen. Außerdem apportiert er seinen Tennisball liebend gerne. Also steht das Kommando Apport auch noch auf unserer To-Do-Liste. Wir besuchen noch immer die Hundegrundschule, wenn diese mal ausfällt das AIO und wenn es in die Tagesplanung von Donnerstags passt, dann auch das Teambuildingtraining. Wir wurden sehr herzlich aufgenommen und sind froh, dabei sein zu dürfen. Seit gespannt, wie wir uns weiter entwickeln und wo die Reise hinführt.

